

平窪の学舎

緊急時に備えて、引き渡し訓練を実施

10月16日(土)、「児童の保護者への引き渡し訓練」を実施しました。

今回の訓練で、非常時に、子どもたちを保護者の皆様へ安全かつ確実に、引き渡すための流れを確認することができました。

お忙しい中、保護者の皆様には訓練にご協力いただき、ありがとうございました。



万一災害が起こり、引き渡しが必要となった場合(児童の安全最優先で判断します)には、「平四小安心メール」(緊急メール)でお知らせします。自動車を使わずに、可能な限り速やかに迎えに来ていただくようお願いいたします。

なお、震度5弱以上の地震が発生した場合には、引き渡しとなります。



楽しい演劇を鑑賞しました



10月7日(木)に、劇団風の子北海道のみなさんによる「めっきら もっきら どおんどん」を全校児童が鑑賞しました。今回は、感染症対策の観点から、下学年と上学年に別れて鑑賞しました。この劇は、主人公の「タカハシ カンタ」が、森の中で不思議な生き物「しっかかもっかか」「もんもんびゃっこ」「おたからまんちん」と出会い、いろいろな遊びを楽しんだり、丸太に乗って空を飛んだりと不思議な体験をしますが、最後に

は、家族や友だちのことを思い出して現実の世界に戻ってくるというもので、子どもたちの想像力をかき立てる、ファンタジックな内容でした。劇団のみなさんの演技に、子どもたちは、笑ったり、拍手したりと、演技に引き込まれていました。

